

USB WIRELESS TRIGGER

Trigger USB pour les écrans Showplace
USB wireless trigger for Showplace screens



Le trigger sans fil USB dédié à l'écran showplace.

Trigger sans fil USB est un accessoire innovant conçu pour automatiser et simplifier l'utilisation de votre écran de projection. Facile à installer grâce à sa fonction « plug and play », il est pré-couplé avec votre écran ou récepteur. Une fois branché au projecteur, il permet de déclencher automatiquement la descente de l'écran lorsque le projecteur est allumé, créant ainsi une expérience fluide et sans effort pour l'utilisateur.

The dedicated USB wireless trigger for the showplace display.

The USB wireless trigger is an innovative accessory designed to automate and simplify the use of your projection screen. Easy to install with its « plug and play » function, it comes pre-paired with your screen or receiver. Once connected to the projector, it automatically triggers the screen to lower when the projector is turned on, providing a seamless and effortless experience for the user.

CARACTÉRISTIQUES SPECIFICATIONS

• Installation facile :

Pas besoin de configurations complexes, il suffit de connecter le trigger USB et l'écran est prêt à fonctionner.

• Fonctionnalité automatique :

L'écran descend automatiquement dès que le projecteur est allumé, offrant un gain de temps et de confort.

• Méthode de couplage simple :

Le processus de couplage est rapide et intuitif, avec un bouton d'apprentissage intégré pour faciliter la synchronisation entre l'écran et le trigger.

Avec son design compact et sa technologie sans fil, ce trigger USB est l'outil idéal pour ceux qui recherchent une solution pratique et automatisée pour gérer leur écran de projection.

• Easy installation :

No need for complex setups, simply connect the USB trigger and the screen is ready to operate.

• Automatic functionality :

The screen lowers automatically as soon as the projector is turned on, saving time and adding convenience.

• Simple pairing method :

The pairing process is quick and intuitive, with a built-in learning button to easily sync the screen and trigger.

With its compact design and wireless technology, this USB trigger is the perfect tool for those seeking a convenient, automated solution for managing their projection screen.

CODES PRODUITS PRODUCT CODES

REF LUMENE	SKU	EAN
WIRELESS USB TRIGGER FOR SHOW PLACE	LUMWIRTRIUSBSH	3700795164556